



La federación mercantil de comerciantes de Gipuzkoa, en colaboración con la diputación, implantará el modelo *Singular dendak*, en distintos comercios de Beasain. El objetivo consiste en mejorar la eficacia de los comercios y para ello la federación pondrá a través del programa a disposición de los comercios cuantos medios humanos y técnicos sean necesarios y el Ayto. aportará a este programa una cantidad de 3.000€ así como los espacios de encuentro necesarios para su desarrollo

Tras el plan estratégico de revitalización comercial el Ayto. de Beasain continua dando pasos en la consecución de los objetivos para revitalizar e impulsar el comercio local. El gobierno municipal continúa dando prioridad en el ámbito socioeconómico a las distintas actuaciones que impulsen y activen el consumo y la economía local. Para ello el siguiente paso consiste en la puesta en marchas del programa *Singular dendak*.

Con todo ello el Ayto. de Beasain y la Federación Mercantil de

Gipuzkoa mediante este acuerdo de colaboración son conscientes de la importancia y la necesidad de mejorar en la profesionalización, diferenciación, transformación, cooperación, posicionamiento y valorización social del comercio de Beasain

De este modo la Federación Mercantil de Gipuzkoa ha presentado en el Ayto. ante los comerciantes, los detalles del programa y se compromete a implantar la metodología en distintos comercios de Beasain, poniendo a disposición del programa cuantos medios humanos y técnicos sean necesarios. Por su parte el Ayto. de Beasain dotará este programa con una cantidad de 3000€, así como la puesta a disposición de espacios de encuentro necesarios para su desarrollo.

[pdf ¿Qué es Singular Dendak? \(96 KB\)](#)